

Ecoturismo

PUERTO MADRYN Y PENÍNSULA DE VALDÉS

Modo Viajero

Una forma de descubrir la magia de los lugares que visitamos.

Nuestro objetivo es que seas protagonista de vivencias únicas, viajando de manera sostenible, e interactúes con las culturas locales, apreciando el entorno de un área natural única en el mundo.

Nuestro Viaje

DIA 1 - 15 de septiembre

Partiremos de San Martín de los Andes a las 8 hs arribando a Península de Valdés/Puerto Madryn aproximadamente a las 22 hs. Nos alojaremos en hotel con habitaciones dobles o triples, según disponibilidad, con desayuno incluido.





DIA 2 - 16 de septiembre

Península de Valdés, Punta Norte y Caleta Valdés

Recorreremos Puerto Pirámides para luego dirigirnos en nuestros vehículos a **Punta Norte**, recorriendo 77 km en Península de valdes. Esta es un **Área Natural Protegida**, creada el 29 de septiembre de 1967 con el fin de preservar la fauna que allí habita, un importante apostadero de **elefantes y lobos marinos de un pelo**, así como también de Pingüinos de Magallanes. En esta época podemos ver cómo los machos empiezan a formar sus nidos para luego recibir a las hembras. En el recorrido hasta Punta Norte el visitante podrá observar la **fauna autóctona** característica de la estepa patagónica. Entre ellos están martinetas, guanacos, choiques, aves marinas y terrestres que nidifican en la zona, así como lagartijas, yararás ñatas y mamíferos como el peludo, piche, cuis, tucu-tucu, gato del pajonal, gato montés, zorro gris, mara.

En Punta Norte encontrará un **centro de interpretación** y senderos con carteles informativos en todas las zonas de acceso permitido que guían al turista durante su visita.

Luego nos dirigiremos a **Caleta Valdés** donde se podrán avistar Elefante marinos y Pingüinos.

Regresaremos a Puerto Pirámides para disfrutar de un bello atardecer en sus costas

Día 3 - 17 de septiembre

Navegación avistaje de ballenas, Isla de los Pájaros

Desde Puerto Pirámides nos embarcaremos para observar de cerca a las ballenas que vienen a reproducirse en esta zona. Esta excursión dura aproximadamente entre hora y media y dos horas. Desde el barco podrás ver, fotografiar y maravillarte con estas hermosas criaturas. Una experiencia realmente inolvidable. También pasaremos por los acantilados de Punta Pirámides donde podremos observar y fotografiar especies de aves marinas como cormoranes, gaviotines, gaviotas, ostreros, entre otros.



Día 4 - 18 de septiembre

Punta Pirámides, Puerto Madryn

Luego del desayuno nos dirigiremos a **Punta Pirámides**, ubicada a pocos kilómetros de Puerto Pirámides (2 kilómetros de ripio) donde hay una colonia de cría de lobo marino de un pelo, y está dentro del área de reproducción de la Ballena Franca Austral. La colonia de lobos está ubicada bajo un acantilado, donde un mirador nos permite una vista privilegiada y, en temporada podremos observar las ballenas en su medio.

Más tarde nos dirigiremos a nuestro alojamiento en **Puerto Madryn** y por la tarde podremos visitar el **Parque histórico Punta cuevas**, el monumento al Indio Tehuelche y el **Ecocentro** para tomar una rica merienda con una excelente vista del Golfo Nuevo y visitar sus galerías.

Día 5 - 19 de septiembre

Punta Loma, El doradillo

Luego del desayuno iremos a **Punta Loma** para ver una gran colonia de Lobos Marinos.

Por la tarde, luego del almuerzo nos dirigiremos hacia la **playa El doradillo** donde podremos ver y fotografiar, desde la costa, a las ballenas que se acercan a pocos metros de nuestra ubicación. Imperdible para disfrutar tomando unos ricos mates.

Día 6 - 20 de septiembre

Punta Tombo

Nos dirigiremos a la **Reserva de Punta Tombo**, situada a 180 km de Puerto Madryn. La **Reserva de Punta Tombo** es un Área Natural que protege las colonias de **pingüinos de Magallanes**. La zona es el lugar elegido por los pingüinos para realizar sus nidos y tener a sus pichones. La pingüinera es una franja costera de 3 km de largo por 600 metros de ancho.

La pingüinera tiene un **centro de visitantes** donde los guardafauna brindan charlas y explicaciones. Desde aquí comienza un **sendero de 3.500 metros** a lo largo de la playa, que recorre el hábitat de los pingüinos; se destacan los nidos cavados en la tierra y los ejemplares que con marcha firme y graciosa van y vienen del mar procurando su alimento.

Los pingüinos se pueden observar entre los meses de septiembre y abril, cuando llegan a la costa para reproducirse. En esos meses la colonia Punta Tombo puede llegar albergar hasta 400.000 pingüinos.



Día 7 - 21 de septiembre

Gaiman, Los Altares, Trevelin

Después de desayunar dejaremos Puerto Madryn para partir hacia la ciudad de **Gaiman**, asentamiento de los primeros Galeses. Visitaremos la primera casa Galesa donde podremos apreciar la forma de construcción y las costumbres del primer matrimonio que construyó su casa en este lugar buscando un curso de agua dulce. La ciudad de Gaiman está atravesada por el río Chubut.

Luego continuaremos por la Rp 25 para llegar al **Área Natural Protegida Los Altares** donde los farallones rojizos sobre el río Chubut parecen monumentales altares de roca, y en los aleros, cuevas y paredes de los precipicios se encuentran pinturas rupestres de los pueblos originarios. Nos detendremos para almorzar, recorrer y sacar fotos de este lugar increíble.

Día 8 - 22 de septiembre

Luego de desayunar haremos una visita por el Lago Futalaufquen para luego, proseguir nuestro viaje hacia San Martín de los Andes

Costo del viaje

U\$D 590

Anticipo U\$D 100, resto a convenir hasta 3 días antes del viaje

¿Qué incluye?

Alojamientos con desayuno

Traslados desde y hasta San Martín de los Andes

Entradas a los parques

Excursión embarcados de avistamiento de ballenas

Asesoramiento fotográfico

¿Qué no incluye?

Almuerzos y cenas

Seguro médico (cada pasajero debe activar su seguro de viajero)



Cosas importantes

- Llevar efectivo para gastos personales
- Ropa de abrigo e impermeable
- Calzado apropiado para caminatas
- Si tenés, no olvides tu cámara de fotos y si tenés trípode, lleválo, podemos sacar hermosas fotos nocturnas

Quienes somos



Paula, nuestra diseñadora de viajes pensados para vos

Técnica en Hotelería y Turismo. La Patagonia es la base de su “Torre de control”, el lugar desde donde comanda los grupos que nos eligen para recorrer el mundo con el Modo Viajero activado. Es quien se ocupa de armar tu hoja de ruta ideal.

Claudia, nuestra fotógrafa, guía y responsable de imagen

Fotógrafa de naturaleza, fauna y deportes. Encontró en la Patagonia su “Lugar en el mundo” y es allí donde profundizó su pasión por la fotografía. Tomar una foto, es para ella, una forma de captar lo que la conmueve de un instante, un lugar, un sujeto. Le gusta jugar con la luz, las texturas, recorrer senderos y sentir la energía de la naturaleza. Es quien te acompañará en tus viajes, retratará momentos inolvidables y te asesorará en cómo captar instantes y lugares con tus fotografías.

